

BEI UNS ZU HAUSE

■ **HEISTERBACHERROTT.** Cirroculmus, Hydrometer und Pfützenungeheuer – viele Eltern der Jungen und Mädchen aus dem Kindergarten Siebengebirge in Heisterbacherrott staunten dieser Tage nicht schlecht, wenn ihre Kinder aus dem Kindergarten berichteten. Dort drehte sich nämlich alles um das Thema Wetter. So erfuhren die Kinder beispielsweise durch al-

tersgerechte Experimente, wie Wolken entstehen und wie der Regen in den Himmel kommt. Die Jungen und Mädchen lernen durch Betrachten die verschiedenen Wolkentypen und ihre Bedeutung für das Wetter kennen und basteln Wind- und Regenschirm selbst. Allerdings ging es nicht nur wissenschaftlich zu: Auch durch Bücher, Lieder sowie

Mal- und Bastelarbeiten wurde das Thema an die Kinder herangetragen. Allerdings kam auch der Spaß nicht zu kurz, beispielsweise am Pfützentag. Da durften die Kinder nämlich genau das tun, was ihnen die Eltern sonst häufig verbieten: Mit Karacho in alle Pfützen springen, und zwar so lange, bis kein Tropfen Wasser mehr drin ist. *ga*